



LANZAN BOTELLA A AMLO EN VERACRUZ

EL PRESIDENTE esquiva objeto lanzado en medio de protesta en la que chocaron trabajadores del Poder Judicial y morenistas; los primeros se deslindan de agresión. **pág. 6**

Lo reciben con gritos de "¡Dictador, dictador!"

AMLO esquiva botellazo en manifestación del PJ

EN VERACRUZ, el mandatario logró reaccionar ante proyectil lanzado desde donde protestaban trabajadores contra la reforma; una versión dice que pudo ser de un simpatizante de Morena

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

En medio de una protesta de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) en Veracruz, el Presidente Andrés Manuel López Obrador esquivó una botella de agua que fue lanzada al sitio en el que bajó de la camioneta que lo transportaba.

En un video del momento que circula en redes sociales se aprecia que, a su llegada a la Casa Juárez, en el puerto de Veracruz, donde el mandatario federal encabezó la inauguración del Centro Cultural Leyes de Reforma, fue recibido con gritos de "¡dictador, dictador!", y logró eludir la botella que lanzaron desde la acera donde protestaban los servidores públicos judiciales.

EL DATO

EN EL CENTRO Cultural Leyes de Reforma, el entonces presidente Benito Juárez expidió estas leyes referidas, fundamentales para el Estado mexicano.

Hasta el cierre de esta edición no estaba claro si la botella fue lanzada directamente en contra del mandatario federal, debido a que una versión de los hechos, que no pudo ser confirmada, indica que simpatizantes morenistas se encontraban en una confrontación con los trabajadores del Poder Judicial en el momento en que llegó el Presidente y en la riña se lanzaron botellas de agua, y una de ellas alcanzó a llegar al pasillo donde estaba el Presidente y el gobernador Cuitláhuac García, quien salió a recibirlo.

La protesta se dio luego de que el Presidente López Obrador fue el principal impulsor de la reforma en materia judicial, la cual, durante el proceso legislativo, provocó múltiples movilizaciones del personal judicial, que llegaron incluso al bloqueo de los accesos de la Cámara de Diputados, además de un "portazo" y la toma del pleno de la Cámara de Senadores por parte de los trabajadores del Poder Judicial.

Las y los trabajadores del PJF, desde el pasado viernes, se asentaron en los alrededores del recinto del puerto de Veracruz que recién fue rehabilitado para convertirlo en museo dedicado a Benito Juárez.

Este domingo, antes del evento que encabezó el titular del Ejecutivo federal, los militantes y simpatizantes de Morena arribaron al lugar; llevaban pancartas de despedida para el mandatario federal y se colocaron sobre las calles de Madero esquina con Zamora, con el objetivo además de neutralizar las protestas de los trabajadores del Poder Judicial.

En redes sociales también se viralizó un video de la riña en la que participaban correligionarios morenistas y trabajadores del Poder Judicial. Al grito de "¡no violencia, no violencia!", los manifestantes en contra de la reforma judicial intentaron evitar la gresca.

Durante el video, se aprecia a Jorge Cedillo Guevara, enlace distrital de Morena en Veracruz Puerto, lanzar una botella, la cual, se presume, es la botella que alcan-

zó el pasillo donde estaba el mandatario, aunque esto no pudo ser corroborado.

Entre la protesta de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación coreaban también consignas como "¡si Juárez viviera, con nosotros estuviera!", mientras que los simpatizantes de Morena respondían con "¡es un honor estar con Obrador!" y "¡Presidente, Presidente!".

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), a través de redes sociales, condenó los hechos: "La Jufed condena las provocaciones de personas que, durante una protesta pacífica de trabajadores del PJF en Veracruz, lanzaron objetos a la comitiva presidencial".

Por su parte, los trabajadores del Poder Judicial del Séptimo Circuito, con sede en Veracruz, se deslindaron de cualquier tentativa de agresión física perpetrada en contra del Presidente.

A través de un comunicado, condenaron los hechos y señalaron que también resultaron agredidos civiles, los propios manifestantes e incluso algunos periodistas locales, denunciando la presencia de "incitadores a la violencia".



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Foto: Captura de vídeo

JORGE Cedillo, presunto agresor, al momento de lanzar una botella, ayer.



AMLO y el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, eludieron el proyectil.